



Weiterstadt/Lorsch (MS/Lör) Vor den Toren Lorsch's entsteht seit August 2012 das "Experimentalarchäologische Freilichtlabor karolingischer Herrenhof Lauresham". Als begehbare 1:1 Modell auf einer Fläche von 4,1 Hektar wird das komplexe, aber für das Verständnis der frühmittelalterlichen Gesellschaftsstruktur so wichtige Thema Grundherrschaft erklärt. Drei siebte Klassen der Hessenwaldschule nutzten diese gute Gelegenheit, in die Geschichte einzutauchen.

Leider waren die einstündigen Führungen für die drei Klassen 7a, b und c ohne Mitmachaktionen, was den Lehrausflug sicher doppelt so interessant gemacht hätte. Sinnliche Erfahrungen wie ein Messer am Schleifrad zu schärfen, Getreide mit dem Mühlstein zu mahlen, nahezu gewürzlosen Getreidebrei zu probieren, das Weben von rauhen Stoffen auszuprobieren, Wasser aus einem Brunnen zu schöpfen... das wäre das i-Tüpfelchen gewesen und hätte die Alltagskultur zur damaligen Zeit noch „erfahrbarer“ gemacht! So war dies eher „Geschichte zum Ansehen“ – weniger zum Anfassen, schade! Dies wird jedoch bei Themenwochenenden angeboten, ein Besuch lohnt sich also auf alle Fälle!

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=287&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)